

NAGARI

Babinsa Bantu Petani Wujudkan Jalan Usaha Tani Desa Karanganyar

Ahmad Ridho - WONOSOBO.NAGARI.CO.ID

Jan 16, 2023 - 10:38



Serda Edy Arifin Babinsa Koramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan karya bakti pembuatan jalan usaha tani di Desa Karanganyar., Wadaslintang. Wonosobo.

Koramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan karya bakti pembuatan jalan usaha tani di Desa Karanganyar. Pembuatan dan pengerasan jalan sepanjang 200 M lebar 2 meter ini sebagai upaya memudahkan transportasi di areal pertanian. (16/1/2023)



Serda Edy Arifin selaku Babinsa saat melaksanakan karya bakti mengatakan bahwa tujuan pembuatan jalan ini adalah untuk kelancaran lalu lintas angkutan dan mempermudah petani menjangkau lahannya. Di antaranya untuk memudahkan dalam kegiatan pertanian seperti membawa bibit, pupuk ke lahan dan juga mengangkut hasil panen.

“Saat ini dalam rangka meningkatkan efisiensi produksi pertanian banyak hal yang bisa dilakukan salah satunya adalah upaya percepatan dalam hal distribusi. Saat ini orang ke sawah atau ladang menggunakan kendaraan bermotor bahkan mobil, sehingga menjadi lebih cepat. Untuk mendukung hal tersebut dibutuhkan sarana jalan seperti yang saat ini dikerjakan bersama masyarakat,” kata Serda Edy Arifin.



Dengan adanya jalan ini selesai dibangun diharapkan masyarakat bisa lebih cepat dan lebih mudah mengangkut hasil pertanian. Dengan menggunakan kendaraan bermotor atau mobil barang yang dibawa menjadi lebih banyak dan cepat.

“Yang tidak kalah penting adalah setelah selesai agar jalan yang dibangun ini dirawat dengan baik sehingga usia pakainya menjadi lebih lama. Kita semua untuk saling menjaga, anggaplah ini jalan milik kita maka kita yang harus menjaganya” ujar Babinsa.



Mansur selaku Kadus Karanganyar mengungkapkan anggota Koramil sangat antusias bekerja bakti pengerasan jalan sepanjang 200 meter lebar 2 meter. Kehadiran Babinsa membuat masyarakat menjadi lebih semangat dalam bekerja. “Saya sangat bangga kepada Babinsa, mereka dengan semangat mencangkul pasir, meratakan jadi jalan. Itu dilakukan dengan rasa senang tidak ada canggungnya” kata Kadus.

Menurut Kadus karya bakti ini akan sangat bermanfaat bagi warganya. Pasalnya, pengerasan jalan ini setelah jadi akan mempermudah mobilitas warga dalam mengangkut hasil pertanian dan itu menjadi dambaan masyarakat sejak lama.